



Mes entretiens avec les morts

Père François Brune

 **Télécharger**

 **Lire En Ligne**

Mes entretiens avec les morts Père François Brune

 [Download Mes entretiens avec les morts ...pdf](#)

 [Read Online Mes entretiens avec les morts ...pdf](#)

Mes entretiens avec les morts

Père François Brune

Mes entretiens avec les morts Père François Brune

338 pages

Extrait

Extrait de l'introduction

Ce livre sera très probablement le dernier qu'il me sera donné d'écrire. J'aurais pu tenter de faire un nouveau livre de théologie. Il y a beaucoup de thèmes que je n'ai jamais abordés ou à peine évoqués, comme le rôle du Saint-Esprit, celui des sacrements, de l'Église comme institution, etc. On me l'a quelquefois reproché. Mais je n'ai jamais entrepris de réaliser une «Somme théologique». Je me suis limité à quelques thèmes sur lesquels il me semblait que je pouvais apporter quelque chose. Cette partie de mes recherches et de mes publications est la plus importante pour moi, car il me semble que trop de choses ont été faussées dans la théologie de l'Église catholique et que, tant qu'elles n'auront pas été redressées, l'Église continuera à s'effacer de notre monde.

Heureusement, sur tout ce qui concerne la mort et la vie après la mort, autre domaine que j'ai aussi beaucoup étudié, et pour lequel je suis plus connu, de nombreux ouvrages existent aujourd'hui en français, et de grande qualité. En revanche, mon travail sur la convergence entre les mystiques d'Occident et la tradition théologique des Églises orthodoxes reste, me semble-t-il, sans équivalent. De même, je ne connais pas d'étude théologique utilisant, comme je l'ai fait, les dernières découvertes scientifiques et tous ces phénomènes autour de la mort, pour mieux comprendre théologiquement le mystère de notre existence et de notre relation à Dieu.

J'ai pourtant fini par décider de réaliser ce dernier livre à partir de témoignages venant des morts. Le thème de la survie et de la communication avec les «morts» concerne aussi la théologie, d'autant plus que, sur ces sujets, les religions, toutes les religions, n'ont pas grand-chose à proposer à leurs fidèles et sont bien incapables d'apporter quelque consolation à ceux qui ont perdu un être cher. En outre, le protestantisme allemand et la théologie catholique ont connu, il y a quelques années, une crise profonde où l'essentiel de la foi chrétienne, la divinité même du Christ, a bien failli disparaître. Je l'ai exposé rapidement, mais suffisamment clairement, dans «Le Christ autrement». Cet effondrement de la foi traditionnelle s'est naturellement fait sentir aussi à propos de la mort et de la situation des morts. La grande mode était de considérer qu'à la mort il ne restait plus rien du cerveau et donc, prétendait-on, de la conscience. Dans cette théorie nous ne survivions plus que dans la pensée de Dieu, en attendant la résurrection «à la fin des temps». Ce n'était évidemment pas ce que l'Église enseignait depuis près de 2000 ans, ni ce que l'on pouvait induire de l'expérience de nombreux saints qui témoignaient avoir eu des apparitions, des avis, des guérisons, parfois même des aides matérielles, de ceux qui les avaient précédés sur terre et qui maintenant se trouvaient dans le Royaume du Père. Dans la perspective de cette nouvelle théologie, les prières pour les morts n'avaient pas grand sens et il était bien inutile de leur envoyer des pensées d'amour. Une fois de plus, la théologie dominante dans l'Église catholique ne tenait pas grand compte de l'expérience des mystiques et se mettait sous la domination des «sciences» profanes. Présentation de l'éditeur

Dans de précédents ouvrages, le Père Brune nous a longuement exposé les étonnants résultats des explorateurs de l'après-vie qu'il a été amené à fréquenter durant sa longue existence. Il a décidé, dans ce livre inédit, de nous présenter le fruit de ses propres recherches et les contacts qu'il a eus avec ceux qui sont passés de l'autre côté du voile. Il s'agit de contacts intimistes, comme ceux qui l'ont mis en relation avec son frère défunt ou avec son ami le biologiste Rémy Chauvin, mais aussi des contacts d'une haute portée spirituelle qui l'ont mis en union avec des âmes pures, comme celles de Pierre Monnier et de Roland de Jouvenel. «Leurs messages, estime le père Brune, sont d'une valeur très supérieure à tous ceux que j'ai pu connaître. Ils comportent des affirmations scientifiques très en avance par rapport à l'époque à laquelle ils ont été reçus. Ils offrent une façon de comprendre l'enseignement religieux qui dépasse sur bien des points les théories contemporaines.» Ce livre, que François Brune pense être le dernier de ses écrits, est non seulement un témoignage émouvant, mais c'est aussi une œuvre de synthèse. Ce théologien réputé y établit

le lien entre sa foi et les recherches de pointe qui, un jour prochain, libèreront l'Homme de la matière et le feront entrer de plain-pied dans l'univers radieux de la spiritualité vivante.

Download and Read Online Mes entretiens avec les morts Père François Brune #OJC32LFEGX8

Lire Mes entretiens avec les morts par Père François Brune pour ebook en ligne Mes entretiens avec les morts par Père François Brune Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres Mes entretiens avec les morts par Père François Brune à lire en ligne. Online Mes entretiens avec les morts par Père François Brune ebook Téléchargement PDF Mes entretiens avec les morts par Père François Brune Doc Mes entretiens avec les morts par Père François Brune Mobipocket Mes entretiens avec les morts par Père François Brune Epub

OJC32LFEGX8OJC32LFEGX8OJC32LFEGX8